

Mardi 31 mai 2011

Encore une grève CGT à AB-Habitat : C'est le système Doucet qui est en cause.

C'est le système Doucet qui est en cause.

Je sais bien qu'il sera facile de crier à la "récupération" par les élus de l'opposition municipale du mécontentement exprimé par la CGT et d'une façon plus générale par les employés de AB -Habitat. La CGT et les courtisans de M. doucet n'y manqueront pas. Mais ceux qui seraient tentés de s'arrêter à cette réflexion doivent tout de même observer objectivement la situation, sur le fond et sans polémique.

Nous sommes une fois de plus devant les agissements de M. Doucet et de son équipe. M. le président de AB-Habitat-Maire d'Argenteuil ne supporte pas la contradiction. Il ne supporte pas non plus la concertation. Il utilise les mêmes méthodes à la ville, à l'office HLM, dans les comités de proximité, au comité local pour la sécurité et la prévention de la délinquance, à la mission intercommunale jeunesse... et dans toutes les instances qu'il préside : mépriser, humilier, bailloner, menacer, brimer ceux qui expriment un point de vue qui ne lui convient pas.

L'instance démocratique suprême, le Conseil municipal, ne se réunit pratiquement plus (oui, la loi qui impose 4 conseil minimum par an est respectée , mais est-ce bien sérieux pour une ville de plus de 100 000 habitants ?). D'ailleurs à quoi servent-ils ? Son opposition y est constamment moquée, et sa propre majorité ne s'exprime plus au delà des 4 ou 5 adjoints bien fidélisés, bien encadrés et donc dépourvus de tout sens critique.

M. le Maire entame ces jours-ci une Xème série de réunion publique. Il en ressortira sans doute satisfait, plus sûr de lui que jamais, content de sa "performance", ce cadre public ne permettant pas une expression des habitants "égal à égal".

Et puis la population commence à être lassée de ces promesses non suivies d'effets, de ces grandes déclarations d'autosatisfaction préparées par un cabinet de communication habile (voir L'argenteuillais, Impressions, la lettre du Maire...). On y retrouve d'ailleurs toujours les mêmes habitants, respectueux de leur Maire comme il se doit, mais qui n'en attendent plus grand chose. Mais cela ne règle nullement le problème. Les habitants le manifestent bien régulièrement et massivement dans les urnes !

Pour revenir sur les problèmes de AB-Habitat, même le conseil d'administration, dans lequel tout ce qui pouvait être vérouillé l'a été, est une chambre d'enregistrement ou toute critique est tournée en dérision par le Président.

Alors dans ce climat nauséabond, le ressenti des employés de AB-Habitat illustre bien la tendance générale. Chacun peut penser ce qu'il veut des revendications exprimées et de la manière d'y répondre dans la période difficile que nous vivons. Mais toute personne objective ne peut que constater avec tristesse et colère que M. Doucet n'en finit pas de perdre la confiance de toutes celles et de tous ceux qui subissent ses actions depuis maintenant plus de 3 ans, et n'en finit pas de déclarer qu'il ne changera rien à sa façon de faire.

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)